

## Responsable de filière ES Action Socioprofessionnelle

Numéro de référence 1136

La HES-SO Valais-Wallis forme plus de 2'800 étudiant·e·s dans 10 filières d'études supérieures et contribue de manière déterminante à l'innovation, au développement économique et social ainsi qu'à la création d'emplois grâce à ses 9 instituts de recherche.

Pour succéder au responsable actuel, la Haute Ecole de Travail Social, composée de trois filières et un institut, met au concours le poste de responsable de filière, auprès de la filière ES Action Socioprofessionnelle.

### VOTRE MISSION

- Assumer la direction pédagogique, académique et organisationnelle de la filière
- Endosser la responsabilité des ressources humaines, financières et matérielles
- Elaborer et mettre en œuvre la stratégie de développement
- Développer les collaborations avec les différentes parties prenantes de la filière
- Participer au Conseil de Direction de la Haute Ecole, et aux échanges avec la Direction Générale de la HES-SO Valais-Wallis
- Garantir la qualité des prestations
- Entretien des relations avec les milieux professionnels
- Assurer des activités d'enseignement

### VOTRE PROFIL

- Diplôme ES de Maître·sse socioprofessionnel·le ou équivalent, une formation postgrade en gestion d'équipe serait un atout
- Expériences dans le domaine de l'accompagnement socio-professionnel et dans l'enseignement
- Compétences avérées en matière de management et de gestion de projets
- Esprit novateur et doté·e d'entregent, vous êtes à l'aise dans un environnement complexe
- Langue maternelle française avec de bonnes connaissances de l'allemand

### TAUX D'ACTIVITÉ

80-100 %

### LIEU DE TRAVAIL

Sitten und Siders

### ENTRÉE EN FONCTION

01.03.2021

### RENSEIGNEMENTS

Mme Nicole Langenegger Roux, directrice de la Haute Ecole de Travail Social, vous donnera, sur demande, tous les renseignements souhaités concernant le cahier des charges (tél. 027 606 91 23, e-mail : nicole.langenegger-roux@hevs.ch).

Nous vous invitons à adresser votre dossier de candidature complet jusqu'au 19 novembre 2020. Uniquement les postulations en ligne seront prises en compte